
この「学び舎音楽会」というのは、四日市

市文化まちづくり財団が主催し、演奏会に係

る費用は、財団が負担しています。１３年目

を迎え、学校など身近な場所で子ども達に芸

術文化の鑑賞の機会を提供しようと実施され

ているものです。 
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学び舎音楽会 ～迫力ある三味線を聴かせてもらいました！～ 

１１月７日 (火 )の３限目に、三味線ロックユニット

「KUNI-KEN」という兄弟バンドによる迫力ある演奏を

聴かせていただきました。日本の伝統的な和楽器である三

味線を使って、古典演奏やオリジナル曲、羽津北小の校歌

も演奏してくれました。知っている曲や校歌は全校児童も

合唱し、とても有意義な時間を過ごすことができました。

私には三味線と聞くと「古い」「年寄りくさい」といった

イメージがあったのですが、そんなイメージを吹き飛ばす

素晴らしい演奏でした。 

ところで、皆さんは知っていましたか？ 

「KUNI-KEN」のお二人は四日市出身、しかも羽津地区

出身だったのです。2016 年に四日市の観光大使に選任さ

れ、現在では海外でも公演活動をされているとのことでし

た。地元のヒーローだったのですね。 

三泗小学校音楽会 ～素敵な合唱と合奏を発表してきました！～ 

１１月１６日に三泗小学校音楽会に学校の代表として４年生が出場しました。午後の部には、市

内の１２校が参加し、どこの学校も素敵な発表をしてくれました。１２校のうち、４年生が出場し

たのは羽津北小も含め２校、残りの１０校は５･６年生でした。５･６年生の発表は、さすが上級生

という迫力のある合唱でしたが、羽津北小も４年生らしい一生懸命な合唱･合奏ができ、とても好

感が持てました。舞台では、少し緊張している様子でしたが、学校での練習の成果を十分発揮して

くれたと思います。 

発表は２番目でしたが、発表後、他の学校の合唱をずっと聴いているのは

少し４年生には苦しかったようです。しっかり聴けていた人もたくさんいま

したが、時間を持て余してしまう人がいたのが少し残念です。文化会館とい

う素晴らしい場所で経験できたことをこれからの学校生活にも活かしてほし

いと思います。４年生の皆さん、お疲れ様でした！ 



手動もぐらたたき！です。 

『そんなに並ばれると……』

という声が聞こえてきそうで

した。 

2 年生まつり ～工夫したお店でみんな楽しみました！～ 

 １１月２１日に「２年生まつり」

が行われました。２学期の生活科の

学習として自分たちで楽しめるゲー

ムをグループで考え、段ボールや画

用紙を使って共同制作しました。そ

して、そのゲームを使い、他のお友

だちや地域の方に楽しんでもらうために｢お店屋さん｣を自分たちで

運営しました。当日は、１年生と羽津山緑地の花の苗植えを教えてい

ただいた｢花美好(はなみずき)｣の会の方を招待し、体育館で楽しく過

ごすことができました。子ども達が一生懸命工夫したお店は、大繁盛

でたくさんの人が行列を作り、盛り上がっていました。２年生の皆さん、頑張りましたね！ 

目指せ！スーパーけやきっ子 ～代表委員会の取り組み～ 

代表委員会では、１１月の生活目標「忘れ物をなくそう 目指せスー

パーけやきっ子」を全校児童が意識して生活できるように素敵な取り組

みをしています。各クラスで忘れ物をチェックし、結果によってアイテ

ムがもらえ、そのアイテムを児童玄関にいる「けやきっ子」に貼ってい

くと「スーパーけやきっ子」に変身できるというものです。ただ単に『生

活目標を守りましょう』というのではなく、ゲーム感覚で全校児童に意

識させて取り組むという素晴らしい発想なのです。 

今はまだ｢くつの部分｣(２２日現在)しか変身できていませんが、１２

月末まで取り組みは続きますので、早く変身できるように全員で協力し

てほしいと思います。保護者の皆さんも変身できた「スーパーけやきっ

子」を是非見に来てください。 

連絡① ～体育館の屋根の修理～ 

体育館の屋根の修理が始まります。すでに体育館周辺には足場が組まれて

います。１月下旬まで工事作業が続き、工事車両や資材を西門周辺に置くこ

とになりますので、お知り置きください。 

なお、１２月２２日～１月８日の間は体育館の使用ができませんので、学

校開放などご迷惑をおかけしますがよろしくお願いします。 

連絡② ～ＰＴＡの下校パトロールより～ 

保護者の皆様、日頃から子ども達の登下校の見守りありがとうございます。おかげさまで大きな

事故やトラブルもほとんどなく、元気に登下校している子ども達を毎朝見ることができ、とてもう

れしく思います。しかし、最近のＰＴＡ下校パトロールの記録を見せていただくと、気になること

があるようです。たとえば、「低学年が遊びながらゆっくり帰っている」「後ろから車が来ても気づ

かない」「道いっぱいに広がって歩いている」「声をかけても返事がない」「あいさつができない」

などの気になる点を挙げていただいています。学校としても担任を中心に子ども達には「安全に気

を付けること」「気持ちよくあいさつすること」など指導はしております

が、まだまだ徹底できておりません。学校と家庭と地域で子どもは育つと

思いますので、各ご家庭でも登下校の様子を話題にしていただき、ご指導

いただければ幸いです。子ども達がみんな「素敵なけやきっ子」に育ちま

すよう、ご協力よろしくお願いします。 


